

GR Peter STÖCKLER

05.07.2016

## **F R A G E S T U N D E**

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio

am 07.07.2016

Betr.: Sicherheit für Fußgänger und Radfahrer in der Annenstraße

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Mario!

Die Sicherheit auf den Radwegen ist für die Fahrradhauptstadt Graz ein nicht unwesentlicher Faktor, um mehr Personen dazu zu bewegen, auf das Fahrrad umzusteigen. Einige besonders neuralgische Orte befinden sich in der Annenstraße im Bereich der Haltestellen Esperantoplatz, Roseggerhaus und etwas abgeschwächt Südtiroler-Platz.

Die Bodenmarkierungen leiten die Radfahrer auf dem Gehsteig direkt in den Bereich der wartenden bzw. ein- und aussteigenden Fahrgäste sowie den übrigen Fußgängerverkehr, wodurch es immer wieder zu gefährlichen Begegnungen und auch zu Kollisionen kommt. Erst letzte Woche habe ich so eine Situation auf dem Weg zur Baubehörde persönlich erlebt.

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat, die

### **Frage:**

Bist Du bereit, eine Änderung in der Verkehrsführung und damit der Bodenmarkierungen herbeizuführen, um den Fußgängerbereich vom Radverkehr zu trennen?